



13, septiembre 2023 - 18:59 | José Ángel Rueda

María José Alcalá espera platicar con Ana Guevara para tratar problemas federativos

María José Alcalá espera tener una reunión con Ana Gabriela Guevara para tratar el tema de los apoyos a los deportistas acuáticos

Comparta este artículo



María José Alcalá espera tener una reunión con Ana Guevara. Foto: Mexsport

Ante los problemas que han presentado federaciones como la de natación y ciclismo. **El Comité Olímpico Mexicano** ha tomado las riendas de las disciplinas en el país, con el objetivo de procurar la tranquilidad de los atletas.

En ese sentido, **María José Alcalá** espera tener una reunión en las próximas semanas con Ana Gabriela Guevara para tratar el tema de los apoyos a los deportistas acuáticos. Sin beca a lo largo de todo este 2023.

“No hemos podido platicar con la directora. La verdad es que también ella tuvo agenda fuera del país. Yo creo que tarde o temprano se va a dar. **Lo que nosotros no queremos es ser un estorbo para que puedan darse los apoyos, pero también se tienen que cumplir las reglas** que pide la Federación Internacional. A petición de la World Aquatics, el COM se hizo cargo del Comité Estabilizador al frente **de la FMN. Por lo que María José Alcalá espera que ya** no existan impedimentos para que los atletas reciban sus recursos de cara a París 2024.

<https://esto.com.mx/762893-maria-jose-alcala-espera-una-reunion-con-la-titular-de-la-conade/>